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CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA DELGADO).- “En los últimos años, 

el número de piezas adquiridas por el gobierno federal se ha 

reducido, ya que mientras en 2018 se compraban mil 800 millones 

de piezas por las que se pagaban 72 mil millones de pesos, el año 

anterior, solo se adquirieron mil 505 millones de piezas, que 

costaron 112 mil millones de pesos. 

 

Prueba de esta dificultad de contar con recursos para la 

adquisición de medicamentos, son los 12 mil millones de pesos 

que se adeudan a la industria farmacéutica, la cual requiere de 

los mismos para iniciar la producción de las adjudicaciones que 

realice el gobierno”. 

 

 

 

 

 

 
https://drive.google.com/file/d/10W7GIjTIYPrZyG1J7Q9tyBUc_wD81zkF/view 
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